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☆どうしてこのテーマにしたか？

もっと南部に人が来るようにするにはどうし
たらいいか考えた。

南部にはたくさんいいところがあるけれど、
それを知らない人がたくさんいるから知って
ほしいと思った。

南部で自然体験ツアーができれば興味を持っ
た人がたくさん来てくれるし、南部のことを
もっと知ってもらえるのではないか。



☆計画

南部でツアーができそうな場所を探す

↓

ねぎぼうずに行って相談

↓

マップ作りに変更

↓

平丸へ(探索、写真撮影)

↓

マップ作り開始

↓



マップ改善
↓

道の駅へ交渉
↓

道の駅でマップ配り
↓

マップの改善
↓

南中公認



☆私の人力ラインズ

ねぎぼうず(村田さん)

道の駅(ひだなん 店長さん)

祖父(平丸在住)



☆マップ紹介

平丸は清水とブナ林が有名。

清水は、白岩清水・木曽清水がある。

木曽清水は新潟県の名水100選に選ばれてい
る。

ブナ林は、夏でもとても涼しくてたくさんの人
が訪れている。

平丸では稲をはさがけしている。



☆私の考え

マップを通して他の地域の人や県の人
が知らない、いいところを知ってもら
えばたくさんの人が来てくれるのでは
ないかと思った。



☆道の駅に行って

たくさんの人がマップを見てくれた。
他県から来ている人は時間がなくて行
けないという人が多かった。でも、
「行ってみたい」という人や、「興味
をもった」という人がいた。



☆まとめとこれからの課題

最初は何からしたらいいか分からな
かったけれど、最終的には自分で平丸
のマップを作ることができた。

南部にはたくさんの素晴らしいところ
があると分かった。

今後の課題はかどやさんのお弁当に
マップをつけてもらう。



☆公認してほしい!!

南部を活性化するために

「平丸マップ」を

利用してください。


